

An: t.streif@nachrichten.at

**Mord an Pensionisten in Geretsberg: "Transgender" am 26. März vor Gericht
OÖN 17.03.24**

Betreff: Mord an Pensionisten in Geretsberg

Sehr geehrter Herr Streif,

es freut mich, dass die OÖNachrichten über den mordverdächtigen Pfleger als Mann berichten. Der Standard hatte diesen ursprünglich ja als Pflegerin dargestellt. Durch falsche Geschlechtsnennung würde die Tat in einem verfälschten Licht erscheinen.

Als Frau bin ich froh, dass der Mord nicht einfach per Transgender-Identität den Frauen in die Schuhe geschoben wird.

Vielen Dank für Ihre faktenreue Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen
Frau U. (*Name der EGGö Redaktion bekannt*)